



Antwort zur Anfrage Nr. 0381/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend  
**Ausbau der Rheinhessenstraße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Hat die Mainzer Stadtverwaltung zwischenzeitlich in Zusammenarbeit mit der Kreisverwaltung Mainz-Bingen konkrete Schritte unternommen, um mit dem Land Rheinland-Pfalz den Ausbau der Rheinhessenstraße voranzubringen?*

Der Kreistagsbeschluss zu einer gemeinsamen Initiative wurde im Nachbarschaftsausschuss der Stadt und des Landkreises Mainz-Bingen diskutiert und die Kreisverwaltung Mainz-Bingen mit der Federführung beauftragt. Hierzu gab es im Frühjahr 2015 einen Auftakttermin auf Fachebene. Im Anschluss hat die Verkehrsverwaltung verschiedene Materialien (z.B. Bebauungspläne entlang der Trasse) an die Kreisverwaltung übermittelt. Danach hat die Kreisverwaltung jedoch über einen längeren Zeitraum hinweg keine weiteren Aktivitäten eingeleitet.

Der Verkehrsverwaltung liegt jedoch zwischenzeitlich eine Einladung zu einem vertiefenden Koordinierungstermin Mitte April vor, sodass davon auszugehen ist, dass in absehbarer Zeit spürbare Fortschritte erzielt werden.

Mainz, 10.03.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete